

— M. Clerc, ancien professeur de mathématiques au Collège royal de Lyon, professeur émérite d'astronomie et doyen de la Faculté des sciences de cette ville, vient de mourir à Nérieux, canton de Lhuis, dans un âge très avancé. Ce savant distingué avait été le successeur de M. Ampère dans la chaire de mathématiques à l'école centrale de l'Ain; et ce fut M. de La Lande qui le désigna, comme il l'avait fait pour son prédécesseur.—A cette époque, M. Clerc fit, d'après le desir de l'administration de l'Ain, le premier ouvrage sur la conversion des mesures anciennes du département en mesures nouvelles, par suite de l'adoption définitive du système décimal; et ses tableaux complets et réguliers furent cités comme un modèle pour les autres départements. Homme de bien et de science, professeur laborieux et modeste, ami de La Lande, de Delambre et d'Ampère, M. Clerc, qui était né dans un village du Jura et dans la condition la plus modeste, appartenait à cette forte génération qui vit par la révolution son horizon agrandi, et qui, fille de ses œuvres, chercha surtout son avancement dans le travail, ses jouissances dans l'étude, sa récompense dans l'estime publique, son bonheur dans l'amitié et dans la simplicité du cœur et des goûts. La considération qui l'a accompagné dans sa longue carrière l'avait suivi dans sa retraite où il n'avait que des amis. Il meurt en laissant un beau modèle au corps enseignant, en même temps que d'honorables et affectueux souvenirs à ses nombreux élèves et, on peut le dire, à la génération qui lui succède.

